

Demandan a legisladores cortar lazos

La embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska, llamó al Congreso de la Unión de nuestro país a romper los lazos políticos con Rusia, país al que llamó "terrorista".

A un año de la invasión a Ucrania, la embajadora fue invitada por el grupo parlamentario de Movimiento Cludadano Diálogo parlamentario con embajadores europeos "A un año de la invasión rusa a Ucrania". Ante legisladores, la diplomática advirtió que si Ucrania pierde la guerra ante Rusia está en riesgo la democracia y libertad del mundo.

"Hacemos un llamado al Congreso mexicano para que se unan a este reconocimiento, aíslen más a Rusia y corten los lazos políticos y de otro tipo con un país terrorista", solicitó Dramarétska.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, manifestó que la invasión de Rusia a Ucrania "fue llegítima, ilegal y criminal".

- Ximena Mejia